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让理想飞扬

回顾刚刚结束的五月份，山东
地区大大小小的十几场车展可谓是
遍地开花。自四月份的齐鲁车展之
后，连轴转的车展就以省城济南为
中心向周边地市扩散。尽管车展轮
番轰炸，经销商给出的优惠力度空
前，现场的成交量却不尽人意，相
比四月的高增长，五月车市稍显冷
清，持续降价已不足以刺激消费者
的购买力。对此，业内人士表示，
由于四月齐鲁车展以及五一黄金周
让汽车消费瞬间爆发，因此使得汽
车销售提前走入了传统淡季。而在
接下来的6月份，车商或将再打促销
牌，掀起一波促销热浪。

展后车市有些淡

作为传统购车旺季，五一黄金
周的带动作用原本应持续一月之
久，但记者走访济南汽车市场却发
现，“五一”小长假所带来的热卖
景象犹如昙花一现，尽管一些希望
在五一小长假期间自驾游的消费者
赶在放假前迅速提了车，但是刚性

需求在短时间内释放，黄金周过去
后整个汽车市场也就重新回归平
静。济南匡山汽车大世界的一位汽
车经销商无奈地表示：“虽然五一
黄金周期间的成交量不错，但是在
之后新增的成交客户非常有限，其
他时间基本上都是在消化4月份车展
时积攒下来的客户订单。”

而另一方面，在经过各个车展
后，许多汽车经销商顺势调整了在售
车型的优惠幅度，像齐鲁车展期间动
辄数万大幅优惠已经很少见。这让很
多错过齐鲁车展的消费者感到遗憾，
他们只能采取观望态度，等待更好的
出手时机。在齐鲁车展释放掉前四个
月的订单之后，急需买车的消费者也
没有那么多了。业内人士分析认为，
没有刚需，当然就没有市场，这种疲
软也算正常。

六月打响“促销战”

近日，记者从济南多家汽车4S
店了解到，由于七、八月份温度较
高，一直以来都是传统的销售淡

季，因此多数有需求的消费者会选
择在6月份买车。与此同时，对于大
多数汽车经销商而言，新车是唯一
能刺激市场的筹码。整个五月份，
包括像奥迪Q3、沃尔沃V40、上海
大众朗行、全新骊威、比亚迪思
锐、全新启辰R50等车型的相继到
店，吸引到大量对新车“偏爱有
加”的消费者。同时，经销商也面
临老款车型的清库问题。对此，汽
车厂商均表示要“新老车型一起销
售，老款车型自然在各方面都要加
大优惠”，这样面临改款的老车型
也成为值得购买的候选车之一。

在此环境下，由于五月份一段时
间里的销售低迷，汽车经销商同样需
要考虑滞销的库存应该如何消化。很
显然，在二季度还剩最后一个月的情
况下，多家汽车生产厂家会将半年的
销售计划任务转嫁给经销商，库存的
压力将促使车商为追求销量而重打促
销牌。

(曹俊杰)

怎样才能使汽车更安

全？当然是“防患于未然”，目
前C级车或豪华品牌正倡导
这样一种“预防式”安全理念
(通过智能配置主动消除安
全隐患)。而B级车在这方面
较少涉及，比亚迪思锐先知
先觉，通过吸收和借鉴，对B
级市场实现了一次颠覆安

全定义的“弯道超车”。

思锐搭载了有“豪车标

识”之称的HUD夜视系统，
这项技术在夜间拥有超过
120米的有效射程，并把收获
到的图像以1：1比例显示在仪
表盘上方的HUD抬头显示屏
上，并有抑制对向车辆强光的
作用，配合光源更亮、范围更
宽的AFS随动转向氙灯系统，

进一步扫除了盲区，有效提

升夜间安全系数。
当然对于一款志在冲

击主流B级市场的车型而
言，巩固好根基也是不可
或缺的，在做足预防安全
之余，思锐同时具有全系
标配的博世第九代ESP车
身电子稳定系统、12安全
气囊(含膝部气囊)系统、高
刚 性 安 全 笼 车 身 结 构 和

1500兆帕的高强度B柱。应
该说，有根基、有创新的思
锐为整体B级市场做了一
次表率，其倡导的“预防
式”安全理念更在颠覆旧
有安全理念之余树立了一
项新标杆，依照这样的发
展和创新，未来B级车市的
安全体系有望迎来革命性
的整体提升。 (振宁)

大文豪托尔斯泰说：“理想是指路明灯，没有理想，
就没有坚定方向；没有方向，就没有生活。”对现实生活
中的我们来说，每个人小时候都有一个伟大的理想，不
管立志成为科学家，还是梦想开飞机，都会让我们对于
未来充满无限憧憬。十八大以后，我们深爱的祖国也有
了“中国梦”，而对于承载这个美好愿望的国家支柱产业
汽车来说，同样有一个产业复兴的远大理想。

新中国刚刚成立之初，中国的汽车工业还是一片空
白。直到1953年7月15日，毛主席为第一汽车制造厂奠基
题字，从那天起，新中国汽车工业才真正开始起步。1978

年，邓小平在简报中“美国通用汽车公司建议搞合资经
营”的内容旁，写下了“合资经营可以办”的重要批示。正
是邓小平的一句话，改变了中国汽车工业的命运。

2001年开始，中国汽车开始了真正的“井喷”，中国汽车
高速发展的黄金十年正式拉开序幕，“捷达，富康、桑塔纳”
老三样成为了永恒的经典，各式各样的小轿车仿佛乱花迷
人眼，短短几年时间，汽车在老百姓的生活中从奢侈品变成
了必需品；国外资本大量涌入，外国车企业纷纷来中国开设
研发中心建立汽车工厂，中国每年的汽车销量已达千万辆。
然而，这一切的辉煌似乎都缺少一点我们自己的“骄傲”。尽
管我们的自主品牌得到了前所未有的发展，汽车销量逐年
上升，但是在尖端技术和豪华车领域却沉默了太久。

2013年5月30日，历时4年累计投入52亿元的红旗H7以“让理
想飞扬”为主题正式上市，昭示着红旗的再次复兴之旅开始了，
也让我们看到了自主品牌进军高端车市场的曙光。

曾几何时，红旗作为新中国领导人的首款自主品牌座
驾，毛主席都感叹“终于坐上了中国人自己造的小轿车”，当
年许多外国官员来中国的三大心愿就是“见毛主席、登长城、
坐红旗车”。但上个世纪八十年代，红旗却因为缺乏车型和技
术来源的尴尬而被迫停产。终于，经过半个世纪的坎坷风雨，
我们迎来了红旗H7，我国自主研发的唯一一款高档行政级轿
车，也是目前自主品牌轿车中定位最高的一款车型。

虽然，业界对于红旗H7的大排量高价格有着诸多质
疑。我想，所有的成功之路都不是平坦轻松的，当年德国
大众以廉价的甲壳虫起家，逐渐积累才有了辉腾、途锐等
高端车型；而丰田、本田和日产也是在发展到一定阶段后
才推出高端品牌雷克萨斯、讴歌和英菲尼迪。今天，当我们看
到吉利收购了沃尔沃，比亚迪速锐的无人驾驶技术已经日臻
成熟，长城、长安等一大批自主品牌迅速崛起，我们应当怀
着一颗宽容的心，期待我们“自己”的汽车能够在不断的摸索中
稳步前进，终有一天，走在全球汽车产业的前端。（李晓宁）

车市走淡 车商再打“促销牌”

思锐颠覆B级车安全定义
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